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Rp 10,3 T
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LPG

REALISASI BELANJA 
SUBSIDI INDONESIA (2017-2022*)

Sumber	:	Kementerian	Keuangan	(Kemenkeu),

encana pemerintah menaikkan harga Bahan Bakar Minyak (BBM) jenis bensin RPertalite (RON 90) dan Lique�ied Petroleum Gas (LPG) 3 kilogram (kg) masih 

menanti restu Presiden Joko Widodo (Jokowi).Langkah penyesuaian harga 

dilakukan karena lonjakan harga minyak dunia yang kini telah mencapai di atas US$ 100 

per barel dari asumsi awal dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) 

sebesar US$ 63 per barel. Sementara untuk harga LPG internasional, merujuk pada 

Contract Price (CP) Aramco telah mencapai US$ 839,6 per metrik ton. Padahal asumsi 

awal pemerintah hanya di kisaran US$ 569 per metrik ton. Menurut hitungan, bila harga 

bensin dan si 'melon' tidak jadi dilakukan, maka pemerintah harus siap-siap menambah 

subsidi sekitar Rp 280 triliun lagi tahun ini. Tapi jika keputusan yang diambil adalah 

mengerek harga, ekonom mengingatkan dampak ngeri bagi rakyat. Bak simalakama!

(Baca	Hal	11)

KENAIKAN HARGA 
PERTALITE-LPG 

MENANTI RESTU JOKOWI

H A R I A N
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REALISASI DAN KUOTA SUBSIDI 
LPG TABUNG 3 KG (2019-2022)

2022 2021 2020 2019

8

7.5

7 6.98
7.14

6.84

(Dalam Juta Metrik Ton)

04.03 04.13



Jabar Jateng DKI Jakarta Lampung Banten

1.929
1.396

954
518

DKI Jakarta Jabar Jateng Jatim Banten

5.438
1.230.364

1.083.841

591.797
543.504

288.718

Jateng Jatim Jabar DKI Jakarta DI Yogyakarta

33.023 31.585

15.751
15.255

5.888

KASUS AKTIF kUMULATIF kASUS sEMBUH kUMULATIF kASUS meninggal

5 PROVINSI DENGAN ANGKA CORONA TERTINGGI
UPDATE	25	APRIL	2022	DI	INDONESIA	;

Terkonfirmasi :	6.044.467	;	Kasus Aktif :	13.251	;	Sembuh :	5.875.083	;	Meninggal :	156.133	;	Vaksinasi I :	198.946.361	;	Vaksinasi II :	164.023.683	;	Vaksinasi III :	35.165.470

Sumber	:	covid19.go.id/kemenkes
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berakhir tahun ini. Namun, ada 
d u a  s y a r a t  y a n g  h a r u s 
dipenuhi."Kami percaya kami 
d a p a t  m e n g a k h i r i  k e a d a a n 
darurat Covid-19 pada akhir tahun 
ini," ujar Pemimpin Teknis Covid-
19 WHO Maria Van Kerkhove yang 
dikutip dari LiveMint ,  Senin 
(25/4). 

"Hal  ini  dapat  di lakukan 
dengan meningkatkan cakupan 
vaksinasi dan meningkatkan akses 
ke alat penyelamat jiwa dan pada 
s a a t  ya n g  s a m a  m e n ga m b i l 
t indakan untuk mengurangi 
penyebaran," lanjutnya.

Selain itu, sampai saat ini WHO 
juga masih terus memantau dan 

mempelajari soal long Covid. Maria 
menyebut pihaknya masih terus 
mengumpulkan bukti-bukti dari studi 
dan sedang mempelajari pengaruh 
long Covid terhadap jantung, paru-
paru, otak, dan bagian tubuh lainnya.

Namun, Maria mengatakan tidak 
menutup kemungkinan akan ada lebih 
banyak varian baru Corona yang 
muncul, termasuk varian yang lebih 
berbahaya ke depannya. Terlebih 
dengan mendekatnya musim dingin di 
beberapa negara.

"Ada risiko tinggi gelombang lain 
infeksi Covid baru. Virus Corona 
menyebar lebih mudah pada suhu 
yang lebih dingin ketika orang lebih 
cenderung berkumpul dalam jumlah 
yang lebih besar di dalam ruangan," 
jelas Dr Matshidiso Moeti, Direktur 
WHO di Afrika.

"Dengan virus yang masih beredar, 
risiko munculnya varian baru dan 
berpotensi lebih mematikan tetap ada, 
dan langkah-langkah pengendalian 
pandemi sangat  penting untuk 
respons yang efektif terhadap lonjakan 
i n f e k s i ,"  l a n j u t n y a . ( a s h a r, r l s , 
LiveMint/dya)

JAKARTA - Presiden Joko Widodo 
( J o k o w i )  b e r b i c a r a  m e n g e n a i 
kemungkinan Indonesia memasuki 
fase endemi setelah Lebaran 2022. 
Jokowi menegaskan tidak ingin 
tergesa-gesa untuk mengubah status 
pandemi Covid-19 menjadi endemi.

Pernyataan itu disampaikan 
Jokowi setelah meninjau trek balapan 
Formula E seperti dalam tayangan 
video akun YouTube Sekretariat 
Presiden,  Senin (25/4).  Jokowi 
mengatakan kasus COVID-19 di 
Indonesia memang rendah tapi dia 
mengingatkan mengenai pentingnya 
masa transisi.

"Yang pertama memang mudik 
kita perbolehkan karena melihat 
angka-angka kasus harian memang 
sudah sangat rendah. Dan kasus 
aktifnya kan sudah di bawah 20 ribu. 
Memang rendah, Tetapi apa pun ada 
masa transisi yang kita masih harus 
hat i -hat i ,"  u jar  Jokowi .  Jokowi 
menjawab pertanyaan soal apakah 
pemerintah akan mengubah status 
pandemi menjadi endemi jika mudik 
Lebaran 2022 berhasil.

Jokowi tidak ingin Indonesia latah 
m e n g i k u t i  n e g a r a  l a i n .  D i a 
m e n ga t a ka n  p e r u b a h a n  s t a t u s 
menjadi  endemi harus melalui 
berbagai tahapan."Saya tidak ingin 
kayak negara-negara lain, langsung 
buka masker, ndak. Ini masih ada 
transisi, kira-kira 6 bulan, kita lihat 
seperti apa, baru nanti silakan kalau 
untuk di luar ruangan buka masker, 
kalau untuk di dalam ruangan masih 
tetap pakai masker," ujar Jokowi.

Terpisah,  Ketua Umum Pengurus 
Besar Ikatan Dokter Indonesia (PB 
IDI), Muhammad Adib Khumaidi 
mengungkapkan Indonesia bisa 
memasuki fase endemi virus corona 
(Covid-19) apabila tak ada lonjakan 
pascamudik Lebaran 2022.

Adib berujar saat ini masyarakat 
t e l a h  b a nya k  ya n g  m e l a k u k a n 
vaksinasi hingga dosis kedua. Sebagian 
kelompok risiko juga telah mendapat 
vaksinasi booster atau dosis ketiga. 
Oleh karena itu, transisi menuju 
endemi bakal ditinjau usai masyarakat 
mudik.

"Kalau kami dari Ikatan Dokter 
Indonesia melihat kita mengacu pada 
s a t u  p a r a m e t e r  n a n t i  d i  s a a t 
pascamudik. Jika di pascamudik ini 
tidak ada kenaikan, berarti kita benar-
benar siap untuk masuk menjadi ke 
arah endemi," kata Adib.

Kendati demikian, Adib tak bisa 
memastikan penularan Covid-19 di 
I n d o n e s i a  b e t u l - b e t u l  s e l e s a i . 
M e n u r u t n y a ,  p o t e n s i - p o t e n s i 
kenaikan kasus masih mungkin terjadi. 
Beberapa negara lainnya pun masih 
terus mencatat kenaikan kasus.

" Ta p i  p a d a  s a a t  k e m u d i a n 
parameternya di pascamudik ini 
benar-benar kasus turun, tidak ada 
lonjakan kasus, bahkan tidak ada 
angka kesakitan, maka insya Allah kita 
sudah bisa melangkah kepada fase 
endemi untuk Covid di Indonesia," 

ujarnya.
Lebih lanjut, ia mengatakan IDI 

telah menyiagakan fasilitas kesehatan 
demi mengantisipasi lonjakan kasus 
pascamudik. Baik alat-alat kesehatan 
hingga tenaga ahli telah disiapkan.Ia 
pun meminta masyarakat tetap 
menerapkan protokol kesehatan 
selama melakukan perjalanan mudik. 
M a s y a r a k a t  d i i m b a u  t e t a p 
mengenakan masker, mencuci tangan, 
dan menjaga jarak di tempat ramai.

"Mudik sehat tetap menjaga dengan 
protokol kesehatan. Amannya, ya, 
tentunya kita juga tetap harus memakai 
masker, mencuci tangan, jaga jarak. 
Karena itu menjadi proses adaptasi 
yang harus kita lakukan," tuturnya."Ada 
tahapan-tahapan yang kita tidak perlu 
tergesa-gesa karena apa pun kita punya 
pengalaman saat Delta seperti apa, saat 
Omicron seperti apa, sehingga kehati-
hatian, kewaspadaan itu tetap harus," 
sambung dia.

Asa	Berakhir	Tahun	Ini
Organisasi  Kesehatan Dunia 

(WHO) sendiri menegaskan bahwa 
fase kritis pandemi Covid-19 bisa 
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Warga	mengikuti	program	1	juta	vaksin	booster	yang	dilaksanakan	di	
Masjid	Sabilillah	Kota	Malang	menjelang	mudik	lebaran.	(Foto:istimewa)
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JAKARTA -Perbedaan pendapat  
mencuat dari gedung parlemen terkait 
kebijakan pemerintah berlakukan 
larangan ekspor minyak goreng dan 
CPO mulai 28 April 2022. Di satu sisi 
menilai hal itu menjadi langkah tepat, 
namun beberapa pihak memper-
tanyakan beberapa kejanggalan. Salah 
satunya terkait pengumuman aturan 
larangan yang terkesan lebih cepat 
dari masa berlaku aturan.

Bahkan kini meski aturan teknis 
belum terbit,harga tandan buah segar 
(TBS) petani anjlok sampai 35-45 
persen. Ketua Umum DPP Asosiasi 
Petani Kelapa Sawit Indonesia (Apka-
sindo) Gulat Manurung mengatakan 
data terkini soal harga TBS dari tadi 
pagi hingga sore ini terpantau makin 
menurun mencapai 60 persen. 

“Harga TBS gawat darurat, tolong 
presiden. Harga sudah anjlok ke 
Rp.1.600 dari sebelumnya Rp.3.850/ 
Kg TBS. Hampir merata anjloknya di 22 
provinsi  sawit .  PKS dan RAM 
[Pengumpul TBS] sudah pada menolak 
TBS petani, bahkan ada yang sudah 
tutup,” ujarnya, Senin (25/4). Gulat 
meminta pemerintah segera meng- 
umumkan rincian peraturan tentang 
pelarangan minyak goreng tersebut. 
Agar hal tersebut dapat memperbaiki 
keadaan harga TBS petani sawit.

Sementara itu, Anggota Komisi VII 
DPR RI Mulyanto menegaskan, seharus- 
nya aturan larangan itu berlaku sejak 
saat diumumkan. Supaya tidak ada 
jeda waktu yang memungkinkan per-
usahaan produsen migor dan CPO 
melakukan ekspor besar-besaran di 
sela waktu larangan tersebut.

"Kalau larangan itu berlaku mulai 
28 April 2022 maka sebelum tanggal 
itu dikhawatirkan akan ada ekspor 
migor dan CPO besar-besaran. 
Akibatnya persediaan migor dan CPO 
langka dan masyarakat lagi yang 
dirugikan," jelas Mulyanto kepada 
wartawan, Senin (25/4).

Pelarangan ekspor migor dan CPO 
ini sebagai babak baru 'perang 
melawan mafia migor. Sebab beberapa 
kebijakan terkait tata niaga migor ini 
telah ditetapkan dan dicabut sendiri 
oleh Pemerintah.

Karenanya, Mulyanto meminta 
agar Pemerintah kali ini konsisten dan 
tegas dengan kebijakan yang baru 
diambil. Jangan kalah lagi dengan 
mafia migor. Apalagi godaan atas 
kebijakan kali ini cukup berat.

"Dengan pelarangan ekspor CPO 
dan migor, maka kita mungkin akan 
diprotes oleh negara mitra dagang, 
yang selama ini komitmen menyerap 
produk CPO kita dan turunannya. 
Walaupun mungkin tidak sekeras 
kasus batubara, namun dapat diper-
kirakan mereka akan merespon 
negative atas sikap kita,”tegasnya.

Lalu, yang jelas di depan mata, 
Indonesia akan kehilangan peluang 
penerimaan devisa dalam jumlah yang 
cukup besar. Sebab, dari total produksi 
CPO dan migor kita, lebih dari 70 
persennya didedikasikan untuk pasar 

ekspor. Apalagi harga CPO dunia 
sedang bagus-bagusnya dan menjadi 
durian runtuh (windfall profit) bagi 
penerimaan devisa kita di awal tahun 
2022 ini.

“ Ke m u d i a n ,  ya n g  l a n g s u n g  
terpukul adalah pengusaha migor 
yang patuh, karena mereka juga akan 
kehilangan pendapatan dari pasar 
e k s p o r  y a n g  s e d a n g  t e r a n g -
terangnya," ungkap Politikus PKS ini.

Hal senada diungkapkan anggota 
Komisi VI DPR RI Rafli. Dia menilai 
kebijakan tersebut diputuskan ber-
dasarkan pertimbangan emosional 
jangka pendek. Berkaca dari peng-
alaman sebelumnya, pemerintah 
pernah memutuskan melarang ekspor 
batu bara. Akan tetapi, tujuan ke-
bijakan tersebut tidak sesuai dengan 
harapan sehingga menimbulkan 
kerugian bagi negara. Ia menjelaskan 
jika kegiatan ekspor minyak goreng 
dilarang, maka industri dalam negeri 
tidak akan mampu menyerap seluruh 
hasil produksi minyak goreng. 

“Jangan sampai larangan ke-
butuhan ekspor minyak goreng meng-
akibatkan kerugian. Pemerintah perlu 
mengakomodir siklus perdagangan 
CPO, bukan serta merta stop ekspor, itu 
bukan solusi menyeluruh” tutur Rafli 
dalam keterangan persnya, Senin 
(25/4).

Berdasarkan informasi yang ia 
terima, data produksi minyak goreng 
tahun 2021 mencapai 20,22 juta ton. 
Di antaranya, sebanyak 5.07 ton (25,05 
persen) digunakan untuk memenuhi 
kebutuhan dalam negeri, dan 15,55 
juta ton (74,93 persen) diekspor. Se-
hingga dari presentasi tersebut, 
surplus produksi menjadi sangat besar. 
Kebijakan ekspor,  hanya perlu 
diseimbangkan dengan mekanisme 
subsidi minyak goreng dalam negeri 
dengan pola Domestic  Market  
Obligation (DMO) dan Domestic Price 
Obligation (DPO) yang sudah diatur. 
Kebijakan ini pernah dipraktikan oleh 
Malaysia, negara penghasil CPO 
terbesar kedua di dunia dengan harga 
minyak goreng Rp8.500/kg.

Rapat	dengan	Mendag	Ditunda
Di sisi lain, Rapat kerja (raker) 

antara Komisi VI DPR RI dengan 
Menteri Perdagangan Muhammad 
Lutfi dikabarkan mundur dari jadwal. 
Semula, Mendag dikabarkan bakal 
dipanggil ke DPR RI Senin (25/4). 

Kabar itu dikonfirmasi Anggota 
Komisi VI DPR RI Fraksi Gerindra, 
Andre Rosiade. Dia mengatakan raker 
dengan Mendag Lutfi diundur sampai 
waktu yang belum ditentukan.“Belum 
(hari ini), sedang dikomunikasikan ya 
untuk waktunya,” kata Andre Senin 
(25/4).

Te r p i s a h ,  Pe l a k s a n a  Tu ga s  
Direktur Jenderal Perdagangan Luar 
Negeri Kemendag Veri Anggrijono 
mengetahui soal rencana rapat 
bersama di Komisi VI DPR. “Saya 
m i n g g u  k e m a r i n  j u g a  s u d a h  
mendengar, tapi sampai pagi ini belum 
dapat arahan apakah jadi atau enggak,” 
katanya saat dihubungi, Senin (25/4). 

Veri memastikan 
akan hadir apabila 
rapat terlaksana hari 
ini. Selain itu, kata Veri, 
D i r e k t u r  J e n d e r a l  
Perdagangan Dalam 
Negeri juga akan turut 
hadir mendampingi 
Menteri Perdagangan 
(Mendag) Muhammad 
Lutfi. “Insya Allah ikut,” 
tuturnya.

Sekretaris Jenderal 
Kemendag Suhanto 
memastikan undangan 
rapat dari DPR belum 
ada hari ini. “Tidak ada 
undangan rapat dengan 
DPR sampai hari ini,” 
ujarnya melalui pesan singkat.

Sebelumnya, peneliti Center for 
Indonesian Policy Studies (CIPS) 
Aditya Alta mengatakan kebijakan 
larangan ekspor harus diikuti dengan 
penegakan hukum. Pasalnya, kebijakan 
larangan ekspor bisa memicu ekspor 
ilegal karena selisih harga yang jauh.

"Pertanyaan pertama yang muncul 
adalah terkait enforcement, apakah 
pemerintah mampu menegakkan 
aturan ini? Awal Januari lalu batu bara 
sempat juga mau dilarang ekspor, 
namun pada akhirnya cuma DMO. CPO 
juga sebelumnya cuma DMO, tapi tidak 
berhasil. Ditakutkan larangan penuh 

akan mendorong rent-seeking dan 
ekspor ilegal," tuturnya. 

A d i t ya  j u g a  m e n g i n g a t k a n  
l a ra n ga n  e ks p o r  b e l u m  te n t u  
menurunkan harga minyak goreng 
dalam negeri turun. Pasalnya, banyak 
pelaku industri minyak goreng yang 
tidak terintegrasi dengan produsen 
CPO."Artinya CPO yang melimpah tidak 
lantas berarti pasokan untuk minyak 
goreng naik juga, karena bisa saja 
ditahan. Perlu diingat juga bahwa porsi 
ekspor CPO kita itu besar. Artinya jika 
mendadak semuanya ditahan maka 
bisa oversupply, sementara kebutuhan 
domestik tidak sebesar itu," imbuh 
Aditya.(ashar,rls, ant, ist/dya)
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DPR Menilai Kebijakan Larangan 
Ekspor Migor Potensi 'Masuk Angin'

(Ilustrasi)	Harga	tandan	buah	segar	(TBS)	petani	anjlok	sampai	
35-45	persen	usai	pengumuman	larangan	ekspor	bahan	baku	migor	dan	

migor	oleh	pemerintah	per	28	April	nanti.	(Foto-dok)

Periode

	

Produksi	CPO

	

Konsumsi	
Lokal	Pangan

	

Ekspor

	Januari	2021

	

3.42

 

2.86

 Februari	2021

	

3.08

 

2.07

 
Maret	2021

	

3.71

 

3.23

 
April	2021

	
3.74

 
2.64

 
Mei	2021

	
3.97

 
2.95

 

Juni	2021
	

4.48
 

2.03
 

Juli	2021 	 4.06 2.74 

Agustus	2021 	 4.28 4.27 

September	2021 	 4.18 2.89 

Oktober	2021 	 4.04 3.21 

November	2021
	

4.01
 

2.32
 

Desember	2021
	

3.98
 

2.46
 

Januari	2022
	

3.86
 

2.18
 

Februari	2022 3.51

 

0.76

 0.80

 0.81

 
0.82

 
0.84

 

0.80
 

0.71 

0.72 

0.67 

0.66 

0.67
 

0.71
 

0.59
 

0.49

 

2.10

 

PRODUKSI, EKSPOR, DAN PENGGUNAAN CPO UNTUK 
KONSUMSI LOKAL PANGAN (JUTA TON)

Table: Maesaroh  Source: GAPKI  Created with Datawrapper 



Rest Area Tol Jatim Dilakukan 
'Buka Tutup' Saat Arus Mudik Padat

SURABAYA - Sistem buka tutup rest 
area tol Jawa Timur bakal diber-
lakukan apabila terjadi kepadatan di 
lokasi tersebut saat arus mudik 
maupun balik Lebaran 2022. Langkah 
lainnya, yakni berupa pembayaran tol 
dengan sistem 'jemput bola' apabila 
terjadi kepadatan di gerbang tol, 
termasuk optimalisasi pembukaan 
pintu tol.

"Itu sebagai salah satu langkah 
ant is ipat i f -mit igat i f  agar  per-
masalahan yang terjadi saat arus 
mudik dan balik dapat teratasi," kata 
Gubernur Jatim Khofifah Indar 
Parawansa, dikutip Senin (25/4). 

Kemudian, penerapan manajemen 
rekayasa lalu lintas (MRLL) di titik 
simpang yang berpotensi kemacetan, 
serta di SPBU. Selanjutnya, penge-
mudi sepeda motor diarahkan melalui 
jalur yang sudah ditetapkan bagi pe-
ngendara roda dua. "Untuk kawasan 
atau tempat wisata, dilakukan peng-
aturan terkait jumlah kapasitas peng-
unjung serta tempat parkirnya," ucap 
orang nomor satu di Pemprov Jatim 
tersebut. 

Gubernur menyampaikan pihak-
nya telah melakukan antisipasi pe-
nanganan kemacetan pada be-berapa 
titik yang menjadi lokasi pasar tumpah. 
"Saya harapkan seluruh kepala daerah 
di Jatim bisa melakukan koordinasi dan 
mengantisipasinya," kata Khofifah.

Termasuk penempatan petugas di 
lapangan, menyiapkan perlengkapan 

jalan portable (traffic cone, water 
barrier), serta antisipasi petugas di 
perlintasan sebidang dan perbaikan 
jalan. Pemprov Jatim bersama pihak 
terkait lainnya sudah melakukan 
ant is ipasi  ter jadinya  berbagai 
permasalahan saat kepadatan arus 
mudik maupun balik Lebaran. 

Permasalahan itu mulai dari cuaca 
buruk dan bencana alam, kemacetan 
di ruas arteri atau pintu keluar tol, 
lonjakan penumpang seluruh moda 
transportasi, lonjakan kunjungan 
wisata, kesiapan moda angkutan (laik 
jalan), kerusakan jalan dan jembatan, 
termasuk lonjakan kasus Covid-19 
pascaliburan.

Angkutan	Barang	Dibatasi
Pemerintah Provinsi Jawa Timur 

memprediksi  akan ada 16 juta 
pemudik yang akan masuk ke Jawa 
Timur pada lebaran tahun ini.Untuk 
mengatasi kemacetan di jalur mudik, 
Dishub Jatim akan memberlakukan 
pembatasan mobilitas truk angkutan 
barang pada h-4 lebaran.

Nyono Kepala Dinas Perhubungan 
Jatim mengatakan,  pembatasan 
operasional angkutan barang di ruas 
jalan tol untuk arus mudik dimulai 
tanggal 28 April pukul 00.00 WIB 
sampai 1 Mei 2022 pukul 12.00 WIB. 
Sedangkan untuk arus balik mulai 
tanggal 6 Mei pukul 00.00 WIB sampai 
9 Mei 2022 pukul 12.00 WIB

“Ada pembatasan operasional 
angkutan barang di jalan tol. Ken-
daraan angkutan barang tidak boleh 
beroperasi kecuali yang mengangkut 
BBM, BBG, ekspor impor, air minum 
kemasan, hewan ternak, pupuk, 
hantaran pos dan sembilan bahan 
pokok,” kata Nyono. 

Ia menjelaskan, untuk pem-
batasan operasional angkutan barang 
di ruas jalan non tol saat arus mudik 
mulai 28 – 30 April mulai pukul 07.00 
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– 24.00 WIB.Pada tanggal 1 Mei 2022 
pembatasan dimulai pukul 07.00 – 
12.00 WIB.Kemudian untuk arus balik 
pada tangal 6 – 7 Mei 2022 dimulai 
pukul 07.00 – 24.00 WIB.Lalu pada 
tanggal 8-9 Mei 2022 mulai pukul 
07.00 – 12.00 WIB.

Terkait hal ini ia mengaku sudah 
melakukan sosialiasi kepada semua 
pihak.“Sudah kita sosialisasikan pada 
semua stakeholder, tidak hanya 
pengusaha,” ujarnya.(lutfiyu,rls/dya)

Warga Blitar Demo Desak Usut Dugaan 

Hoax Hibah Kementerian PUPR Rp 229,5 M
BLITAR	- Puluhan massa perwakilan 
dari  Komite Rakyat Pemberantasan 
Korupsi (KRPK), Front Mahasiswa 
Revolusioner (FMR) dan Front Per-
juangan Petani Mataraman (FPPM), 
menggelar demo mendesak usut dugaan 
hoax hibah Kementerian PUPR Rp 
229,5 miliar di Kantor Bupati Blitar 
Kanigoro, Senin(25/4).

M a s s a  ya n g  d a t a n g  d e n ga n 
mengendarai sepeda motor, tiba di 
depan pintu gerbang Kantor Bupati 
B l i t a r  K a n i g o r o ,  l a n g s u n g 
membentangkan poster  ber is i 
tuntutan mereka. Koordinator aksi M 
Triyanto menyampaikan, “Kalau 
rakyat pembuat hoax dikejar dan 
dihukum, bagaimana kalau penguasa 
yang membuat hoax? Juga harus 
diusut tuntas." 

Selanjutnya perwakilan massa 
menggelar dialog dengan Wakil 
Bupati Blitar Rahmat Santoso, Kepala 
Bappeda Jumali,  Kepala BPKAD 
Kurdiyanto, Kepala Dinas PUPR Dicky 
Cubandono dan Kepala Bakesbangpol 
Budi Hartawan.

D a l a m  d i a l o g  i n i  Tr i y a n t o 

mempertanyakan beberapa hal, 
d i a n t a ra nya  O P D  te r ka i t  ya n g 
mendampingi Bupati dan Wakil 
Bupati Blitar seharusnya memeriksa 
dan mengecek ada tidaknya dana 
hibah dalam APBN 2022. "Saya yakin 
Pemkab Blitar terjebak dengan 
broker-broker mafia di kementerian, 
ini merugikan dan harus diusut," tegas 
aktivis anti korupsi jaringan Indonesia 
Coreuption Watch (ICW) ini.

Kemudian terkait dugaan hoax ini, 
massa juga mendesak adanya sanksi 
bagi OPD yang seharusnya memeriksa 
dan menelitinya. "Serta apakah ada 
upaya hukum, terkait dengan dugaan 
hoax ini," tanya Triyanto. 

M e n a n g g a p i  a p a  y a n g 
disampaikan perwakilan massa, 
Wabup Rahmat didampingi Kepala 
B a p p e d a ,  J u m a l i  m e m b e r i k a n 
penjelasan terinci awal mulai awal 
sampai terjadinya penandatanganan 
M o U  a t a u  k e s e p a k a t a n  h i b a h 
infrastruktur di Gedung BPSDM 
Kementerian PUPR, Jakarta pada 14 
April 2022 lalu. 

"Jadi jelas dari surat awal Bupati 

Blitar kepada Kementerian PUPR, 
diperkuat surat dari DPD RI. 
Kemudian ada surat balasan dari 
Kementerian PUPR, sampai ada 
survei  lokasi  hingga ter jadi 
penandatanganan MoU atau 
kesepakatan hibah. Semua jelas 
resmi kedinasan, ada semua surat-
suratnya dan dilakukan di gedung 
Kementerian PUPR bukan di cafe, 
hotel atau warung kopi," terang 
Wabup Rahmat.

Mengenai dana hibah apakah 
t e r c a n t u m  d a l a m  A P B N , 
diungkapkan orang nomor dua di 
K a b u p a t e n  B l i t a r  i n i  k a l a u 
anggaran usulan infrastuktur yang 
diajukan ke Kementerian PUPR bukan 
APBN tapi dana hibah melalui loan 
atau pinjaman. "Jadi tidak ada dalam 
APBN 2022, oleh karena dalam 
pembicaraan solusi selanjutnya akan 
dialokasikan melalui DAK," ungkap 
Ketua Umum DPP Ikatakan Penasihat 
Hukum Indonesia (IPHI) ini.

Selanjutnya perlu diingat juga 
bahwa MoU atau kesepakatan ini, 
bukan produk hukum yang mengikat 

kedua belah pihak. Tapi sebatas 
kesepakatan, yang selanjutnya akan 
ditindaklanjuti melalui perjanjian 
atau ikatan lainnya. "Karena bukan 
produk  hukum,  MoU b isa  sa ja 
dibatalkan dan tidak ada konsekuensi 
hukumnya. Sehingga tidak ada yang 
dirugikan secara materi,  justru 
Pemkab Blitar dalam hal ini yang 
menjadi korban," tandasnya. (arief 
sukaputra/dya)

Puluhan	massa	dari	KRPK,	FMR	dan	FPPM	Blitar	menggelar	aksi	di	
Kantor	Bupati	Blitar,	Kanigoro,	Senin(25/4/2022).	(Foto:	Arief.S/Lentera)

REST AREA

POM BENSIN

SEJUMLAH REST AREA JALUR TOL TRANS JAWA 

DAN LAINNYA DI WILAYAH JATIM

	(kode	A:	arah	dari	Jakarta	ke	Surabaya,	B:	arah	dari	Surabaya	ke	Jakarta)	

Tol	Solo-Ngawi	:	Rest	Area	KM	575	A	
Di rest area itu, ada masjid, toilet gratis, SPBU, lahan parkir, dan warung makan 

Tol	Solo-Ngawi	:	Rest	Area	KM	575	B	
Rest area dilengkapi masjid, toilet gratis, SPBU, minimarket, lahan parkir luas, dan sejumlah resto. Tol Ngawi-
Kertosono : Rest Area KM 597 B Di rest area itu, terdapat masjid, warung makan, lahan parkir, dan minimarket. 

Tol	Ngawi-Kertosono	:	Rest	Area	KM	626	A	(Saradan)	
Lokasi yang juga dikenal Rest Area Forest Village itu memiliki berbagai fasilitas, seperti minimarket, sentra 
kuliner, musala, toilet, lahan parkir, dan SPBU. 

Tol	Ngawi-Kertosono	:	Rest	Area	KM	626	B	(Saradan)	
Rest area yang menempati lahan Perhutani itu memiliki fasilitas yang cukup lengkap, antara lain, SPBU, tempat 
makan, kafe, live musik, toilet, lahan parkir, dan masjid. 

Tol	Ngawi-Kertosono	:	Rest	Area	KM	640	A	
Fasilitas meliputi musala, SPBU, toilet, kafetaria, lahan parkir, dan minimarket. 

Tol	Mojokerto	Kertosono	(Moker)	:	Rest	Area	KM	678	A	
Rest area tersedia masjid, toilet, resto, lahan parkir cukup luas, dan 
minimarket, tetapi sayangnya belum dilengkapi SPBU. 

Tol	Mojokerto	Kertosono	(Moker)	:	Rest	Area	Teras	Dipa	(678	B)	
Rest area tersedia lahan parkir cukup luas, food court, toilet, musala yang 
menarik, taman, minimarket, mesin ATM, sayangnya tidak ada SPBU. 



tanggungjawab mitigasi  Badan 
Geologi," imbuhnya.

Pada 22 Desember 2018 tsunami 
menghantam Selat Sunda, tepatnya di 
Pantai Anyer dan sekitarnya (Provinsi 
Banten) dan Provinsi Lampung. Lebih 
dari 400 orang meninggal dunia. 
Tsunami ini terjadi akibat longsor 
bawah laut karena letusan Gunung 
Anak Krakatau. (ashar,rls/dya)

JAKARTA-Pusat Vulkanologi Mitigasi 
Bencana Geologi (PVMBG) Badan 
Geologi Kementerian ESDM menaik-
kan status Gunung Anak Krakatau di 
Selat Sunda dari Waspada ke Siaga. 
Terdapat bahaya sekunder dari 
aktivitas ini, yaitu longsor bawah laut 
yang potensi memicu tsunami seperti 
2018. Pemudik diminta tetap tenang 
t a p i  j u g a  m e n i n g k a t k a n  k e -
waspadaan.

Hal itu disampaikan Kepala Pusat 
S u r ve i  G e o l o g i  B a d a n  G e o l o g i 
Kementerian Energi dan Sumber Daya 
Mineral (ESDM), Hendra Gunawan. 
Pasalnya, selama para pemudik tidak 
berada dalam radius 5 km dari kawah 
aktif, maka dipastikan posisinya 
aman.

"Masyarakat tetap tenang karena 
ini masih jauh dari radius, tidak 
m a s u k  r a d i u s  5  K m .  N a m u n 
masyarakat tetap harus update dari 
sumber informasi yang resmi agar 
tidak termakan hoax," kata dia dalam 
konferensi pers secara virtual, Senin 
(25/4).

Anak Krakatau di Selat Sunda saat 
ini statusnya sudah naik dari level II 
(waspada) menjadi level III (siaga). 
Hal tersebut terjadi lantaran pada 
April ini Anak Gunung Krakatau terus 

mengalami erupsi.Bahkan dalam tiga 
hari terakhir tinggi kolom abu akibat 
erupsi teramati kurang lebih 3000 
meter. Selain erupsi, tingkat emisi gas 
rumah kaca di Anak Gunung Krakatau 
juga mengalami peningkatan. 

"Terdapat peningkatan aktivitas 
v u l k a n i k  d a r i  b u l a n  Fe b r u a r i 
kemudian berulang meningkat lagi 
pada 15 April. Kondisi ini diikuti juga 
oleh tremor menerus yang amplitudo 
t r e m o r n y a  m a k i n  h a r i  m a k i n 
meningkat," kata Kepala PVMBG 
Hendra Gunawan dalam jumpa pers 
virtual, Senin (25/4).

"Mulai terekam intensif sejak 
tanggal 21 April. Dan ini artinya 
berkorelasi meningkatnya tinggi 
kolom abu jadi 3.000 meter dari muka 
laut," tutur Hendra."Pemantauan 
emisi gas SO2 terjadi peningkatan 
juga, pada 5 April gas yang dikeluar 68 
ton per hari. 170 ton per hari. Dan 9 
April meningkat jadi 9.000 ton per 
hari," sambung Hendra.

Oleh karena itulah masyarakat 
diimbau waspada dengan kondisi 
terkini sejak Anak Krakatau berstatus 
Siaga pada 24 April. Warga dilarang 
mendekati kawah.

"Rekomendasi yang disampaikan 
adalah mendekati Anak Krakatau 

dalam radius 5 km 
d a r i  k a w a h  a k t i f . 
Masyarakat di luar itu 
a ga r  te t a p  te n a n g 
t i d a k  p a n i k  d a n 
update informasi dari 
sumber resmi,"imbau 
Hendra.

B a d a n  G e o l o g i 
terus berkoordinasi 
dengan BNPB, BPBD, 
d a n  B M KG  te rka i t 
a k t i v i t a s  A n a k 
Krakatau. Sebab, ada 
b a h a y a  l a i n  y a n g 
m e n g i n t a i  s e l a i n 
aktivitas vulkanik. 

"Karena terdapat 
bahaya sekunder dari 
aktivitas ini ,  yaitu 
bahaya longsor dari 
tubuh Anak Krakatau 
seperti 2018. Namun 
mengingat tubuh gunungnya masih 
kecil kita harap potensi longsornya 
masih kecil," ungkap Hendra.

"Ke depan kita akan lakukan 
evaluasi  terhadap tubuh Anak 
Krakatau ini terutama terkait bahaya 
tersebut, utama dari pengamatan 
gunung api dan gerakan tanah. Karena 
memang gerakan tanah menjadi 
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Ada Ancaman Longsor Bawah Laut, 
Awas Tsunami Seperti 2018 

Aktivitas	Gunung	Anak	Krakatau	meningkat,	keluarkan	emisi	
sulfur	dioksida	hingga	9	ribu	ton	per	hari.	(Foto:tangkapan	layar	PVMBG)

Anak Krakatau Siaga 

membayar Rp 35 juta dari besaran 
B P I H  y a n g  s u d a h  d i p u t u s k a n 
pemerintah sebesar Rp 39,8 juta. 
Sisanya, dibebankan kepada alokasi 
virtual account.

" T a h u n  i n i  I n d o n e s i a 
mendapatkan kuota haji sebanyak 
100.051 orang, saat ini kita sudah siap 
untuk membayarkan subsidi para 
calon haji ini. Kalau ada pemberitaan 
yang menyebutkan pengelolaan 
keuangan haji yang bersifat negatif itu 
adalah hoaks," katanya.

Sejauh ini jumlah daftar tunggu 
haji di Indonesia, kata dia, sudah 
mencapai 5,1 juta orang dengan total 
dana haji yang dikelola mencapai Rp 
1 6 0  t r i l i u n ,  s e d a n g k a n  d a n a 
kemaslahatan dari pengelolaan dana 
haji berupa bantuan pengembangan 
pendidikan, fasilitas keagamaan dan 
permasalahan umat lainnya berkisar 
Rp 10 triliun.

Sementara itu, anggota Komisi VIII 
DPR-RI dari Partai Golkar Dapil 
B e n g k u l u  M o h a m m a d  S a l e h 
menyatakan pengelolaan dana haji ini 
harus diketahui oleh masyarakat 
banyak sehingga tidak termakan oleh 
berita hoaks.(ashar,rls,ant/dya)

JAKARTA– Menteri Agama (Menag) 
Yaqut Cholil Qoumas menyampaikan 
b a h w a  I n d o n e s i a  a k a n  m e m -
berangkatkan 100.051 jemaah haji 
pada penyelenggaraan haji tahun ini. 
Jemaah rencananya berangkat pada 4 
Juni 2022.

Yaqut memerintahkan jajaran 
terkait bekerja cepat dan cermat 
mempersiapkan penyelenggaraan 
ibadah haji. "Saya tidak mau ada yang 
santai-santai,  sebanyak apapun 
pengalaman yang dimiliki dalam 
penyelenggaraan ibadah haji,” kata 

Yaqut melalui keterangan 
tertulis, Senin (25/4). 

D i a  m e n e g a s k a n 
k e c e p a t a n  d a n 
k e c e r m a t a n  d a l a m 
p e r s i a p a n 
penyelenggaraan haji kali 
ini. Sebab, ini adalah kali 
p e r t a m a  I n d o n e s i a 
m e m b e r a n g k a t k a n 
jemaah haji pada masa 
pandemi."Karena haji kali 
i n i  b e r b e d a  d e n g a n 
tahun-tahun sebelumnya. 
Sejak beberapa hari lalu 
k i t a  s u d a h  b e rs u s a h 
p a y a h  u n t u k 

mendapatkan kuota haji, kali ini kita 
h a r u s  b e r s u s a h  p a y a h  a g a r 
pelaksanaan haji bisa berjalan dengan 
baik dan lancar," tuturnya.

Sebelumnya, Kemenag bersama 
DPR menetapkan Biaya Perjalanan 
Ibadah Haji (Bipih) yang dibayar 
jemaah haji tahun ini, yaitu rata-rata 
s e b e s a r  R p 3 9 , 8 9  j u t a .“ B i a y a 
perjalanan ibadah haji (Bipih) atau 
biaya yang dibayar langsung oleh 
jemaah haji rata-rata per jemaah 
disepakati sebesar Rp39.886.009. Ini 

meliputi biaya penerbangan, sebagian 
biaya akomodasi di Mekkah dan 
Madinah, biaya hidup (living cost), 
dan biaya visa,” papar Yaqut

M e n u r u t  B a d a n  P e n g e l o l a 
Keuangan Haji (BPKH),  subsidi biaya 
penyelenggaraan ibadah haji atau 
BPIH yang diberikan pemerintah 
ke p a d a  j e m a a h  h a j i  t a h u n  i n i 
mencapai Rp 41 juta per orang.

Deputi Kesekretariatan Badan dan 
Kemaslahatan BPKH Emir Rio Krishna 
m e n y e b u t  b e s a r a n  b i a y a 
penyelenggaraan ibadah haji (BPIH) 
1443 Hijriyah mencapai Rp 39,8 juta. 
Sementara itu, kebutuhan total satu 
jemaah untuk naik haji adalah sebesar 
Rp 81,7 juta. .

"Dana subsidi haji yang diberikan 
pemerintah mencapai Rp 41 juta dari 
total biaya haji per jamaah yang 
mencapai Rp 81,7 juta. Ini untuk 
membayar selisih transportasi udara, 
hotel, makan selama penyelenggaraan 
haji selama 40 hari," kata Emir.

E m i r  m e n y e b u t  s u b s i d i 
pemerintah itu diberikan kepada 
setiap jemaah dari hasil penambahan 
nilai manfaat pengelolaan keuangan 
h a j i .  S e h i n g g a ,  j e m a a h  h a n ya 

Jemaah Haji Disubsidi 
Pemerintah Rp 41 Juta/Orang

Asrama	Haji	Sukolilo	bersiap	menerima	CJH	tahun	2022	yang	
dijadwalkan	mulai	berangkat	Juni	nanti.	(foto-dok)
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Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber

Aktor Johnny Depp tak akan kembali jadi Jack Sparrow di Pirates of the Caribbean. 

Bahkan jika ditawari uang ratusan juta dollar serta jutaan Alpaca, Depp bersikeras 

tak mau lagi kembali ke Disney. Ada apa?

Sakit Hati, Tegaskan Ogah Balik ke 

Pirates of the Caribbean 

JOHNNY DEPP 
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dengan sikap Amber kemudian hari. 
"Karena Amber Heard yang saya tahu 
di tahun pertama, setengah tahun 
bukan begini, tiba-tiba berlawanan. Itu 
bukan wanita saya, dia telah menjadi 
lawan saya," ujar Depp. 

Sebelum menikah dengan Amber, 
Depp pernah menikah dengan Lori 
Anne Allison dari tahun 1983 hingga 
1985. Kemudian sempat menjalin 
hubungan jangka panjang dengan 
aktris Vanessa Paradis, yang memiliki 
dua anak: Lily-Rose Depp dan Jack 
Depp. Menurut New York Post, Depp 
melakukan itu mengacu pada momen 
yang dia bicarakan di pengadilan 
Fairfax.

Depp menjelaskan bahwa ibunya, 
Betty Sue Palmer, mencoba bunuh diri 
setelah ayahnya, John Christopher 
Depp, meninggalkan rumah mereka 
dan pernikahan yang kasar. "Dan 
ketika Betty Sue, ibu saya, akan 
menyinggung ayah saya - dan tentu 
saja, di depan anak-anak, itu (tidak) 
penting baginya - dia (Ayah), luar 
biasa, tetap sangat tabah. dan tidak 
pernah, saat dia (ibu) melampiaskan 
hal-hal yang mengerikan," kata Depp. 
"Dia (ayah) berdiri di sana dan hanya 
m e n a t a p n y a  s a a t  d i a  ( i b u )  
memberikan rasa sakit, dan dia 
menelannya. Dia mengambilnya," 
lanjutnya. (berbagasi sumber/dya)

kekerasan dalam rumah tangga 
terhadapnya, karena dia "ingin 
mencoba membuatnya berhasil." Saat 
melanjutkan kesaksiannya di Fairfax, 
Virginia.

Depp, mengatakan bahwa Heard, 
akan menyerang dia dalam frustrasi 
dan kemarahannya: "Itu bisa dimulai 
dengan tamparan, itu bisa dimulai 
dengan dorongan, itu bisa dimulai 
dengan melemparkan remote TV ke 
kepala saya ...," kata Depp. 

Ketika ditanya oleh pengacaranya 
mengapa dia tidak meninggalkan 
Heard pada saat dugaan kekerasan 
terjadi, Depp mengatakan dia telah 
belajar untuk memilih bertahan. 

Dia mengatakan bahwa itu adalah 
jawaban yang rumit. Dia ingat pernah 
berpikir, "Tidak ada yang bisa hidup 
seperti ini." "Mengapa saya bertahan? 
Saya kira karena ayah saya tetap 
tinggal (dalam pernikahannya yang 
penuh kekerasan). ... Dan saya tidak 
ingin gagal," kata Depp. "Saya ingin 
mencoba membuatnya berhasil. Saya 
p i k i r  m u n g k i n  s a y a  b i s a  
membantunya. Saya pikir Mungkin 
saya bisa mengajaknya berkeliling," 
imbuh Depp. 

Depp saat itu berpikir Amber yang 
dia kenal diawal adalah orang yang 
terlalu baik dan sangat berbeda 

impression

AKTOR kawakan yang jadi tokoh 
sentral dalam film legendaris The 
Pirates of the Caribbean, Johnny Depp 
menegaskan dirinya tidak akan 
kembali memerankan Jack Sparrow 
meski Disney memintanya untuk 
kembali.

Dilansir dari sea.ign, Johnny Depp 
mengatakan bahwa ia dikeluarkan 
oleh Disney dari Pirates of Caribbean 6 
beberapa hari usai film itu dirilis. Hal 
ini terungkap usai Johnny Depp 
menjalani interogasi silang bersama 
pengacaranya. 

Depp juga ditanya perihal artikel 
Daily Mail yang melaporkan bahwa ia 
sendiri yang memutuskan keluar 
sebagai Jack Sparrow. "Saya tak sadar, 
tapi itu tak mengejutkan saya. Dua 
tahu berlalu dengan pembicaraan di 
seluruh dunia bahwa saya adalah 
pemukul istri. Jadi saya yakin Disney 
berusaha memutus hubungan agar 
selamat. Gerakan #MeToo sedang 
berjalan lancar saat itu," ujar Depp. 

Lebih lanjut Depp mengatakan 
bahwa merchandise Jack Sparrow 
tetap dijual Disney. "Mereka tidak 
menghapus karakter saya," ucap Depp. 
"Mereka tidak berhenti menjual 
boneka Kapten Jack Sparrow. Mereka 
tidak berhenti menjual apa pun. 
Mereka hanya tidak ingin ada sesuatu 
di belakangku," tuturnya. 

Depp lantas menegaskan bahwa 
dirinya tidak akan pernah kembali ke 
Pirates of the Caribbean. Bahkan jika 
ditawari uang ratusan juta dollar serta 
jutaan Alpaca, Depp bersikeras tak 
mau lagi kembali sebagai Jack 
Sparrow. 

"Faktanya adalah, Tuan Depp, jika 
Disney datang kepada Anda dengan 
300 juta dollar dan satu juta alpaca, 
tidak ada apa pun di dunia ini yang 
akan membuat Anda kembali dan 
bekerja dengan Disney dalam film 
Pirates of the Caribbean, benar?" tanya 
Ben Rottenborn saat interogasi silang. 

“Itu benar,” jawab Depp. 
Meskipun demikian, waralaba 

Pirates tampaknya akan terus 
berlanjut bahkan tanpa Johnny Depp, 
terlebih saat ini Disney menelurkan 
reboot baru untuk Pirates of the 
Caribbean. 

Sebelumnya diberitakan, Depp 
menganggap tuduhan mantan istrinya, 
Amber Heard, yang menyebut bahwa 
dia melakukan kekerasan, telah 
merugikan kariernya. Film Pirates 
baru ditunda dan Depp telah resmi 
dikeluarkan dari franchise film 
Fantastic Beasts. 

"Ketika tuduhan itu dibuat, dengan 
cepat beredar di seluruh dunia, 
mengatakan kepada orang-orang 
bahwa saya adalah seorang pemabuk, 
ancaman berbahaya berisi kokain yang 
memukuli wanita, tiba-tiba di usia 50-
an semuanya berakhir," kata Depp. 
"Kalau begitu saya kalah. Tidak peduli 
hasil persidangan ini, saya akan 
membawa ini selama sisa hidup saya," 
imbuh Depp yang merasa tudingan 
Amber akan terus melekat padanya.

Hal ini jadi kehilangan yang berat 
bagi pecinta The Pirates of the 
Caribbean, lantaran karakter Jack 
Sparrow yang begitu kuat pada diri 
Johnny Depp."Disney bakalan nyesel 
bgt seumur hidup udah ngekick Depp. 
They will never find the perfect Jack 
Sparrow anymore, never," tulis akun 
limepyxls.

"Gabisa bayangin jack sparrow 
tanpa johnny depp udah cocok bgt," 
tulis Scara

"Johnny Depp adalah jack Sparrow, 
dan Jack Sparrow adalah Johnny Depp. 
Gak bisa digantikan," tulis lainnya.

Saling	Serang	dengan	Amber	Heard
Johnny Depp mengatakan dia tetap 

berada dalam hubungannya yang 
kacau dengan Amber Heard, sebelum 
dia meminta perintah penahanan 

JOHNNY 
DEPP 

BEBERAPA KARAKTER IKONIK 
FILM YANG DIBINTANGI JOHNNY DEPP

WILLY	WONKA
Anak 90-an pasti tidak asing dengan tokoh Willy Wonka dalam film Charlie and the 
Chocolate Factory yang dirilis pada 15 Juli 2005. Johnny berhasil menghapus kesan 
sangar saat menjadi tokoh tersebut.Willy Wonka merupakan pemilik pabrik cokelat 
yang sangat terkenal. 

GRINDELWALD
Sebelum Mads Mikkelsen, karakter Grindelwald diperankan oleh Johnny Depp. 
Tepatnya pada film Fantastic Beasts pertama (2016) dan kedua (2018) yang 
diadaptasi dari novel dengan judul sama karya J.K Rowling.Grindelwald adalah 
seorang penyihir gelap terkenal dan kuat yang percaya pada superioritas penyihir.

SWEENEY	TODD
Tak hanya Grindelwald, Johnny juga kerap memerankan karakter jahat lainnya, seperti 
Sweeney Todd dalam film yang bertajuk The Demon Barber of Fleet Street dan tayang 
pada 3 Desember 2007 lalu.Film tersebut menceritakan tentang Benjamin Barker atau 
Sweeney Todd,seorang tukang cukur yang membunuh banyak pelanggannya dengan 
pisau cukur. 

MAD	HATTER
Johnny juga pernah bermain dalam Alice in Wonderland sebagai Mad Hatter. Film ini 
pertama kali tayang pada 5 Maret 2010 dan memperoleh keuntungan miliaran dollar. 
Karakter yang diperankannya tersebut berwajah putih dan rambut oranye.Dalam film 
tersebut, Mad Hatter membawa Alice Kingsleigh menuju kastil White Queen dan 
menceritakan teror pemerintahan Ratu Merah.
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APAKAH kamu termasuk penggemar 
selai kacang? Faktanya, selai kacang 
terpilih menjadi selai favorit banyak 
orang. Terlepas dari rasanya yang 
lezat, beberapa kali selai kacang 
direkomendasikan dalam menu 
penurunan berat badan.

Tapi, kamu perlu tahu beberapa 
efek samping yang ditimbulkan jika 
mengonsumsi selai kacang secara 
berlebih. Melansir dari Eat This, 
berikut adalah beberapa efek baik dan 
buruk konsumsi selai kacang berlebih 
menurut penelitian.

MENIMBULKAN REFLUKS ASAM 
ATAU MULAS

Selai kacang dapat menyebabkan 
rasa tidak nyaman di dada dan 
kerongkongan karena kacang tanah 
mengandung lemak lebih tinggi 
dibanding jenis kacang-kacangan lain. 
Hal ini bisa memperburuk sfingter 
esofagus bagian bawah atau LES, yaitu 
sekumpulan otot yang berada di ujung 
kerongkongan.

Makanan berlemak akan membuat 
LES merasa rileks, dan menyebabkan 
asam lambung naik ke kerongkongan 
lalu menimbulkan gejala refluks asam 
dan mulas. Tips untuk menghindari 
efek samping ini adalah dengan 
membatasi jumlah konsumsi selai 
kacang. Kamu bisa konsumsi selai 
kacang sebanyak 2 sendok makan per 
porsi.

KESULITAN MENELAN
Selai kacang dapat mempersulit 

kerongkongan untuk menelan.  
Namun, hal ini lebih rentan terjadi 
pada orang yang mungkin tidak sadar 
kalau alergi terhadap kacang. Jika 
dipaksakan, orang yang memiliki 
alergi kacang dan tetap mengonsumsi 
selai kacang dapat menyebabkan 
eosinophillic esophagitis atau EoE.

EoE merupakan penyakit sistem 
ke ke b a l a n  k ro n i s  ya n g  d a p a t  
menyebabkan peradangan pada 
j a r i n g a n  k e r o n g k o n g a n  d a n  
membuatnya sulit untuk menelan.Jadi, 
jika kamu mengalami refluks asam dan 

kesulitan menelan setelah konsumsi 
selai kacang, segera kunjungi ahli 
gastroenterologi untuk memastikan 
apakah kamu memiliki masalah alergi 
terhadap kacang atau tidak.

SEBABKAN PERADANGAN
Kacang tanah mengandung asam 

l e m a k  o m e g a - 6  y a n g  d a p a t  
menimbulkan efek peradangan jika 
terlalu banyak dikonsumsi. Ketika 
tubuh mengonsumsi banyak omega-6, 
proses inflamasi dapat terjadi di dalam 
tubuh.

Untuk mengatasinya ,  
kamu bisa lebih banyak 
konsumsi makanan yang 
mengandung omega-3 karena 
dapat membantu mengurangi 
peradangan, seperti kenari, 
salmon, atau tiram. Hal ini 
bertujuan agar tidak terjadi 
peradangan kronis yang dapat 
memberikan efek negatif bagi 
organ dan jaringan tubuh.

PERTAMBAHAN BERAT BADAN
Meski direkomendasikan 

dalam menu diet, konsumsi 
selai kacang berlebih juga 
d a p a t  m e m p e n g a r u h i  
pertambahan berat badan, 
lho! Selai kacang mengandung 

kalori, pastikan kamu hanya konsumsi 
2 sendok makan saja setiap porsi.

Jika meal plan satu hari kamu 
menggunakan selai kacang, kamu bisa 
mengonsumsinya sebanyak 2 sendok 
makan saja per hari. Pastikan tidak 
lebih dari itu, ya.

MENINGKATKAN KESEHATAN 

JANTUNG
Tidak selalu buruk, konsumsi selai 

kacang juga memiliki beberapa efek 
samping baik. Salah satunya adalah 
mampu meningkatkan kesehatan 

jantung. Kandungan asam lemak tak 
jenuh pada kacang dapat menjadi 
p e n g g a n t i  m a k a n a n  d e n g a n  
kandungan asam lemak jenuh, seperti 
makanan olahan dan daging merah.

M i n y a k  k a c a n g  k a y a  a k a n  
kandungan asam oleat yang dipercaya 
dapat membantu menjaga kadar 
kolesterol baik dan tekanan darah, yang 
mana keduanya merupakan kunci 
untuk kesehatan jantung yang optimal.

Itulah beberapa efek samping baik 
dan buruk dari konsumsi selai kacang. 
Jadi, perhatikan porsinya, ya!(Eat 
This/dya)

Efek Baik dan Buruk Konsumsi 
Selai Kacang Menurut Penelitian

(Ilustarsi)
Efek	baik	dan	buruk	konsumsi	
selai	kacang	berlebih	menurut	penelitian.
Foto-Foto : Istimewa



ISTILAH	 WEB3  s u d a h  s e r i n g  
terdengar sejak beberapa waktu 
terakhir. Bahkan disebut sebagai masa 
depan internet. Namun apa sebenar-
nya Web3?

Web3 disebut para pendukungnya 
s e b a g a i  v e r s i  i n t e r n e t  y a n g  
terdesentralisasi, tidak didominasi 
oleh pemain kelas dunia seperti 
Amazon, Microsoft, dan Google. Istilah 
itu berkembang dari dua periode 
sebelumnya.

Pada awalnya ada Web1, yakni 
mulainya ide internet terbuka dan 
terdesentralisasi. Di versi perdana 
internet ini,  infrastruktur dan 
kontennya disediakan oleh korporasi 
bermodal besar. Peran pengguna 
internet sebatas sebagai penikmat 
konten di situs web statis.

Kemudian muncul Web2, internet 
yang dikenal saat ini, ditandai dengan 
kemunculan media sosial. Pada era 
sekarang, pengguna punya peran lebih 
banyak sebagai pengisi konten meski-
pun platform tempat mereka ber-
kreasi masih dimiliki oleh perusahaan 
teknologi besar yang memiliki 
pengaruh besar di dunia maya.

Kini, internet berevolusi ke 
generasi ke-3 atau Web3.Istilah Web3 
sendiri dikemukakan oleh Gavin Wood 
yang merupakan ilmuwan komputer 
pada tahun 2014. Dia menjelaskan soal 
Web3 dalam sebuah episode podcast 
B e y o n d  t h e  Va l l e y  d i  C N B C  
Internasional.

"Masalah besar dengan [kondisi 
saat] ini adalah, semacam hal yang 
sama seperti menempatkan semua 
telur pada satu keranjang, jika ada 
yang tidak beres dengan salah satu 
layanan, Anda tahu, tiba-tiba tidak 
tersedia untuk banyak orang," kata 
Gavin Wood. 

"Selain itu, kata kuncinya adalah 
kepercayaan. Kami harus percaya 
orang-orang di balik layanan tersebut. 
Kami harus mempercayai pemilik 
perusahaan yang menjalankan 
layanan tersebut. Dan kami berhasil 

merancang sendiri ke dalam ini, agak 
seperti versi distopia dari apa yang 
dunia bisa."

Menurut Wood, dalam Web3, 
semua benar-benar terdesentralisasi. 
Ini bakal jadi versi paling demokratis 
d a r i  i n t e r n e t  y a n g  t e r s e d i a  
sekarang.Dia menjelaskan, di Web3, 
layanan yang digunakan tidak di-host 
oleh satu perusahaan penyedia 
layanan. Namun, bertumpu pada 
algoritme murni dan semua orang 
berkontribusi pada layanan utama.

"Tidak ada yang benar-benar 
memiliki profit lebih dari orang lain, 
tidak dalam arti yang sama, setidaknya 
seperti pergi ke Amazon atau eBay 
atau Facebook, tempat perusahaan di 
belakang layanan memiliki kekuatan 
mutlak atas apa yang mereka lakukan 
memberikan layanan," kata dia.

Wood mencontohkan Twitter versi 
Web3. Pengguna punya kontrol pada 
unggahannya dan bisa memverifikasi 
identitas lebih mudah."Jadi lebih sulit 
u n t u k  s e s e o r a n g  m e n y u k a i ,  
memalsukan identitas saya, karena 
kami  memil iki  bukti  berbasis  
k r i p to g ra f i  b a hwa  s aya  te l a h  
melakukan ini dan hanya saya yang 
mungkin melakukan ini," ujarnya.

Namun, Web3 ini bukan menjadi 
akhir raksasa teknologi, mengingat 
perusahaan seperti Microsoft dan 
Twitter juga berinvestasi di dalamnya. 
Wood menyamakan potensinya 
dengan Microsoft di akhir 2000-an dan 
tahun mendatang.

“Tidak masalah Anda menjalankan 
sistem operasi  Windows,  atau 
membuat dokumen Anda di Microsoft 
Word. Kami menggunakan web 
sebagai platform dan web bisa 
digunakan pada sistem operasi 
apapun," jelas Wood.

eknologi blockchain memegang 
kunci penting dalam Web3, yakni 
menjadi teknologi utama di baliknya. 
Selain itu, Web3 juga sering dikaitkan 
dengan aset kripto yang jadi teknologi 
pendukungnya.

Para pendukungnya menyarankan 
cryptocurrency memainkan peran 
kunci di masa depan internet, era 
apl ikasi  Web3 dengan fonfasi  
blockchain tertentu menggunakan 
medium token digital tertentu. 
Contohnya layanan yang berjalan di 
atas Ethereum, memerlukan token 
digital berbasis Ether.

Namun menurut Wood, Web3 
tidak terlalu bergantung kepada 
cryptocurrency. "Saya pikir akan jadi 
lompatan besar. Dan menjadi salah 
satu faktor kunci yang akan membuka 
pintu ke arus utama," kata dia.

Soal aturan, seperti diketahui 
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Kenalkan Web3, 
Masa Depan Internet Dunia
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banyak negara mencoba mencari cara 
terbaik untuk mengatur cryptocurrency 
dan teknologi terkait. Lalu bagaimana 
dengan Web3 yang berjalan dengan 
desentralisasi yang sama seperti 
kripto?

Wood mengatakan sulit bagi pihak 
berwenang mengatur layanan Web3. 
Ini akan jadi kepentingan pribadi para 
pembuat aplikasi untuk memastikan 
produk mereka selaras dengan 
regulator. “Regulator sendiri akan 
lebih berfokus untuk mengatur 
pengguna layanan daripada layanan 
itu sendiri,” ungkapnya. (berbagai 
sumber/dya)

(Ilustrasi)	

Web3,	Masa	Depan	Internet	Dunia

Foto : Pexels



menjadi lender. Untuk penggunaan 
sabun batang di kondisi tersebut, lebih 
baik dibilas dengan air terlebih dahulu 
sebelum digunakan," terangnya.

Sementara itu, bagi seseorang yang 
memiliki masalah dengan sistem 
imunitas, tetap harus mewaspadai 
kuman yang terdapat pada sabun 
batang. Karena antibodi yang lemah 
dikhawatirkan tidak bisa melawan 
bakteri jahat.

"Jika pada kondisi khusus seperti 
ini, memang lebih disarankan untuk 
menggunakan jenis sabun cair," 
tambah dr Frederik.

Untuk sabun cair, ujar dr Frederik, 
ternyata  tergolong tak ramah 
lingkungan. Dalam pengemasan sabun 
cair memang menggunakan wadah 
yang lebih praktis dan bisa dipindah 
tangankan tanpa menyentuh sabun.

“Namun kemasan sabun cair tidak 
r a m a h  l i n g k u n g a n ,  k a r e n a  
menggunakan material plastik yang 
sulit terurai.""Sedangkan sabun 
batang cukup dikemas pada material 
kertas atau dus yang mudah di daur 
ulang. Sehingga produksi sabun 
batang lebih ramah lingkungan 
daripada sabun cair yang berkemasan 
botol plastik," lanjutnya. Jadi kamu 
mau pilih yang mana? (berbagai 
sumber/dya)

SABUN berfungsi untuk menjaga 
kebersihan kulit dan kecantikan. Ada 
d u a  p i l i h a m  ya n g  p o p u l e r  d i  
masyarakat, yakni sabun cair dan 
sabun batang.Di antara sabun cair dan 
sabun batang, mana yang lebih baik? 

Menurut ahli kulit dan kecantikan, 
dr Frederik Hendrik di Indonesia, 
sabun batang telah lebih dulu populer 
daripada sabun cair. Mengingat fungsi 
utamanya sebagai produk kebersihan 
kulit, kemudian muncul perdebatan, 
mana yang lebih higienis di antara 
sabun batang dan sabun cair?

"Memang ada anggapan bahwa 
sabun batang bisa ditempeli kuman 
sehingga dikhawatirkan kuman 
tersebut akan berpindah ke kulit," 
katanya dalam keterangan L'indka.

D i a  m e n e g a s k a n ,  f a k t a nya  
berdasarkan studi ilmiah, anggapan 
tersebut belum bisa dibuktikan 
sehingga masih menuai pro dan kontra 
di kalangan masyarakat.Tak perlu 
khawatir, menurut dia, sabun batang 
ataupun cair, memiliki fungsi untuk 
membersihkan dan pada dasarnya 
memang merupakan produk yang 
higienis.

"Pada banyak penelitian, tidak ada 
bukti perpindahan bakteri jahat dari 
sabun batang yang telah dipakai ke 
permukaan kulit.Di permukaan kulit 

pada seluruh tubuh manusia terdapat 
mikrobioma alami, yaitu mikroor-
ganisme seperti bakteri, jamur dan 
virus yang beraneka ragam," bebernya.

D i j e l a s k a n n y a ,  k u m p u l a n  
mikroorganisme tersebut hidup dalam 
keadaan seimbang pada permukaan 
kulit. Bahkan mikrobioma alami 
tersebut justru memberikan proteksi 
pada kulit."Saat kita menggunakan 
sabun batang, tentunya tidak ada 
bakteri jahat yang menempel pada 
sabun tersebut, karena mikrobioma 
yang menempel pada permukaan 
sabun berasal dari tubuh kita sendiri," 
ujarnya.

Sabun batang pun, katanya, tetap 
aman digunakan bersama dengan 
anggota keluarga. Karena tubuh atau 
kulit kemungkinan besar telah 
beradaptasi dengan mikroorganisme 
dari anggota keluarga lain.

Tapi, yang perlu Anda tahu, sabun 
batang bisa saja menjadi media 
p e r p i n d a h a n  k u m a n  a p a b i l a  
digunakan banyak orang yang berbeda 
secara bergantian di tempat umum, 
dengan tingkat kelembapan tinggi. 
Contohnya adalah penggunaan sabun 
batang di toilet umum.

"Kuman dan bakteri jahat yang ada 
di sabun batang biasanya ditemukan 
pada lelehan sabun batang yang sudah 
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LEBIH BAIK MANA, 

SABUN CAIR 

ATAU SABUN 

BATANG?

(Ilustrasi)
Lebih	Baik	Mana,	Sabun	Cair	
atau	Sabun	Batang?
Foto : Burst

1.	Pilih	yang	Rendah	Kandungan	Detergen
Cara memilih sabun mandi yang pertama, yaitu 
melihat komposisi sabun mandi dengan 
kandungan yang rendah detergen, agar aman 
digunakan untuk kulit, ringan dipakai dan 
melembutkan kulit. Sabun mandi tersebut 
mengandung amino acid, yaitu na cocoyl 
glutamate, cocoyl glycine K dan lauroyl methyl 
alanine na, serta mengandung amphoteric 
surfactant seperti na cocoamphoacetate dan 
cocamidopropyl betaine.

2.	Pilih	yang	Mengandung	Emolien
Sabun mandi yang aman digunakan adalah 
sabun yang mengandung emolien. Selain 
membuat kulit terasa segar, kandungan emolien 
ini bisa membuat kulit terasa lembap dan 
menghaluskan tekstur kulit. Beberapa contoh 
emolien yang terkandung dalam sabun mandi 
adalah ceramides, squalene atau oil.

3.	Perhatikan	Kualitas	Busa
Sabun mandi dengan kualitas yang baik, 
biasanya memiliki kualitas busa yang lebih 
banyak. Sabun mandi cair yang memiliki banyak 
busa, bisa mengangkat kotoran lebih cepat, 
mudah dibersihkan dan membuat kulit tetap 
lembut. (berbagasi sumber/dya)

CARA MEMILIH 
SABUN MANDI
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Kenaikan	Harga	Pertalite-LPG	...(dari	hal	1)

KEMENTERIAN Koordinator Bidang 
Perekonomian (Kemenko Pereko-
nomian) masih melakukan kajian 
b e r s a m a  l i n t a s  Ke m e n t e r i a n / 
Lembaga perihal rencana kenaikan 
harga Bahan Bakar Minyak (BBM) 
jenis RON 90 atau bensin Pertalite, 
Solar Subsidi, dan Liquefied Petro-
leum Gas (LPG) 3 kilogram (kg).

Deputi III Bidang Koordinasi 
Pengembangan Usaha BUMN, Riset, 
dan Inovasi Kemenko Perekonomian, 
M o n t t y  G i r i a n a  m e n g a t a k a n , 
keputusan kenaikan harga Pertalite 
berada di tangan Presiden. Namun 
yang pasti pihaknya saat ini tengah 
mengatur potensi  penambahan 
subsidi energi di tengah kenaikan 
harga komoditas energi di dunia yang 
terus melonjak.

"Intinya yang kami kerjakan 
sekarang adalah kita lakukan exercise 
mengenai berapa subsidi tambahan, 
berapa tambahan kompensasi dan 
juga kita melihat kenaikan harga 
kapan waktunya. Itu harus diputuskan 
pada saat rapat terbatas (ratas) 
dengan Presiden," kata dia, Senin 
(25/4). 

Lebih lanjut, saat ini Kemenko 
b e r s a m a  K e m e n t e r i a n  E S D M , 
Kementerian Keuangan, Kementerian 
B U M N  d a n  P e r t a m i n a  t e r u s 
melakukan diskusi mengenai usulan 
kenaikan harga yang ideal bagi produk 
BBM Pertalite dan LPG. Setelah itu 
baru melakukan perhitungan terkait 
berapa besaran bantalan sosial yang 
perlu disiapkan oleh pemerintah jika 
kebutuhan pokok masyarakat ini 
mengalami penyesuaian.

"Kementerian BUMN memastikan 
BUMN mampu melakukan pembelian 
minyak ini yang kita kerjakan exercise 
kira kira yang pas kapan," katanya.

D i  s i s i  l a i n ,  K e m e n k o 
Perekonomian mencatat, subsidi dan 
kompensasi BBM Pertalite, Solar 
subsidi dabn LPG pada tahun 2022 ini 
diperkirakan bisa membengkak 
menjadi Rp 350 triliun sampai Rp 400 
triliun.

Perkiraan melonjaknya subsidi 
tersebut dengan asumsi harga minyak 
melonjak menjadi US$ 100 per barel 
dari asumsi awal yang ditetapkan 
dalam Anggaran Pendapatan dan 
Belanja Negara (APBN) 2022 sebesar 
US$ 63 per barel.

Montty menjelaskan, dengan 
asumsi harga minyak Indonesia (ICP) 
awal di level US$ 63 per barel, maka 
subsidi Solar dan LPG pada 2022 
diperkirakan "hanya" sekitar Rp 70 
triliun - Rp 80 triliun. Lalu, pemberian 
kompensasi untuk penjualan bensin 
Pertalite dan Solar subsidi sekitar Rp 
60 triliun sampai Rp 70 triliun.

Dengan demikian, total subsidi 
dan kompensasi yang akan diberikan 
pemerintah kepada PT Pertamina 
(Persero) atas penjualan BBM dan LPG 
pada 2022 ini mulanya diperkirakan 
"hanya" sekitar Rp 140 triliun.

"Kita waktu itu asumsi ICP US$ 63 
per barel, itu perkiraan subsidi dan 
kompensasinya Rp 140-an triliun. 
Kalau ICP naik jadi US$ 100 per barel 
itu subsidi plus kompensasi bisa 
sekitar Rp 350 triliun sampai Rp 400 

triliun. Ini kita menyiasati kenaikan 
p o t e n s i  k e n a i k a n  s u b s i d i  d a n 
kompensasi ini," Montty.

Dia menjelaskan, faktor penentu 
lonjakan subsidi BBM dan LPG ini yaitu 
pada harga minyak mentah Indonesia 
(ICP) yang mengacu pada Mean of 
Platts Singapore (MOPS), khususnya 
untuk harga produk BBM.

Pasalnya, pembelian atau impor 
BBM oleh Pertamina mengacu pada 
MOPS."Dengan fluktuasi itu, kita lihat 
gap antara harga antara Pertalite dan 
harga keekonomian dan harga Solar, 
lalu LPG, harga keekonomiannya 
makin ke sini ,  makin bengkak," 
lanjutnya.

Sebagai antisipasi harga minyak ini 
terus melambung, maka pemerintah 
pun menurutnya sudah melakukan 
kajian, termasuk rencana kenaikan 
harga BBM dan LPG subsidi tabung 3 
kg. Kalaupun harus menaikkan harga 
B B M  d a n  L P G  i n i ,  m e n u r u t nya 
pemerintah juga menghitung besaran 
bantalan sosial untuk mengurangi 
beban masyarakat atas kenaikan harga 
produk energi tersebut.

Menurutnya, kajian ini dilakukan 
b e r s a m a - s a m a  a n t a r 
kementerian/lembaga terkait seperti 
Kementerian ESDM, Kementerian 
BUMN, Kementerian Keuangan, dan 
Pertamina."Kalau harga dinaikkan, 
bantalan sosial itu berapa yang harus 
disiapkan. Sedangkan BUMN harus 
m e m a s t i k a n  B U M N  m a m p u 
melakukan pembelian BBM. Ini yang 
kita kerjakan, exercise kira-kira yang 
pas kapan (menaikkan harga)," 
tuturnya.

Ekonom	Tak	Sepakat
Bila pemerintah benar akan 

menaikkan harga LPG 3 kg dan bensin 
P e r t a l i t e  i n i ,  m a k a  a n c a m a n 
mengerikan akan menimpa bangsa ini. 
Salah satu ancaman nyata yang akan 
datang yaitu inflasi. Terlebih, belum 
lama ini pemerintah juga baru saja 
menaikkan harga jual BBM jenis 

kenaikan Pertalite dan LPG 3 kg, tentu 
tekanan terhadap inflasi di tahun ini 
berpeluang semakin lebih tinggi," 
ujarnya.

M e n u r u t  Yu s u f ,  ya n g  p e r l u 
diwaspadai saat ini adalah apakah 
kenaikan inflasi tersebut masih bisa 
d i k o m p e n s a s i  o l e h  d a y a  b e l i 
masyarakat. Pasalnya, jika berbicara 
kelas pendapatan, kelas pendapatan 
menengah ke atas tidak akan terlalu 
terdampak.Namun berbeda dengan 
kelompok pendapatan menengah ke 
bawah. Tekanan inflasi akan terasa 
lebih berat untuk kelompok tersebut, 
apalagi bagi mereka yang belum 
sepenuhnya bisa pulih dari pandemi.

Terpisah, Anggota Komisi VI DPR I 
Nyoman Parta mengatakan, Indonesia 
adalah negara kesejahteraan (welfare 
state) negara tidak bisa melepaskan 
diri dari subsidi.Ini artinya memang 
harus ada hal-hal tertentu yang 
berkaitan dengan hajat hidup orang 
banyak dan memiliki dampak ekonomi 
dan sosial yang negara harus hadir 
dalam bentuk subsidi.

"Di saat pandemi covid-19 mulai 
melandai tapi situasi ekonomi belum 
b a n y a k  m e n g a l a m i  k e m a j u a n 
terutama di kalangan akar rumput," 
kata dia. 

I Nyoman menjelaskan, harga 
minyak dan gas dunia memang tengah 
mengalami kenaikan. Namun, hal 
tersebut tidak boleh dijadikan alasan 
tunggal dalam memutuskan rencana 
menaikan harga Pertalite dan Gas LPG 
3 Kg."Sebab jika dipaksakan akan ada 
dampak yang akan terjadi," lanjutnya.

Dia memberikan sejumlah solusi 
untuk menekan anggaran pemerintah 
dari  konsumsi  BBM bersubsidi 
seperti pertalite dan LPG 3 Kg tanpa 
harus menaikkan harga jualnya. 
"Tertibkan penggunaan pertalite 
untuk kendaraan angkutan umum 
dan UMKM. Untuk pemilik mobil 
m e w a h  h a r u s  m e n g g u n a k a n 
pertamax. Kemudian, Tertibkan 
pengoplos Gas 3 Kg," tutup dia. 
(ashar,rls,cnbc,ist/dya)

Pertamax dan minyak goreng.
Direktur Eksekutif Center of Law 

and Economic Studies (Celios) Bhima 
Yudhistira memproyeksi inflasi pada 
tahun ini berpotensi meningkat hingga 
mencapai level 5%, terutama jika 
pemerintah tetap ngotot untuk 
menaikkan harga LPG 3 kg dan BBM 
jenis Pertalite.

"Mau tidak mau masyarakat akan 
tetap pakai Pertalite dan LPG subsidi 
karena kebutuhan utama. Akhirnya, 
berimbas ke mana-mana," ujar Bhima.

Bhima menjelaskan bahwa daya 
beli masyarakat langsung turun pasca 
di tetapkannya harga  Pertamax 
menjadi Rp 12.500 per liter, kemudian 
m e m b u a t  m e r e k a  b e r a l i h 
menggunakan Pertalite. Sementara, 
jika Pertalite akhirnya dinaikkan, 
masyarakat tidak punya alternatif lain.

Dengan kondisi tersebut, pada 
a k h i r n y a  m a s y a r a k a t  a k a n 
mengurangi konsumsi barang, seperti 
m e n u n d a  p e m b e l i a n  b a r a n g 
elektronik, otomotif, pakaian jadi dan 
kebutuhan lainnya. Hal itu tentu 
b e r p o t e n s i  m e m b u a t  b a n y a k 
perusahaan melakukan efisiensi masal 
d e n ga n  m e l a ku ka n  Pe m u t u s a n 
Hubungan Kerja (PHK) karyawan.

"Biaya produksi industri kan sudah 
naik sejak tahun lalu, sementara omset 
terganggu kenaikan Pertalite, maka 
perusahaan tidak punya opsi selain 
efisiensi. Worst scenario-nya adalah 
gelombang penutupan ritel dan pabrik 
kembali terjadi," kata Bhima.

Sementara itu, Ekonom Center of 
Reform on Economics (Core) Yusuf 
Rendy Manilet mengatakan bahwa 
tanpa memasukan faktor kenaikan 
harga Pertalite dan LPG 3 kg, tekanan 
inflasi RI juga sudah relatif tinggi 
karena dipengaruhi oleh berbagai hal, 
termasuk di dalamnya kenaikan harga 
energi global, kebijakan tarif Pajak 
Pertambahan Nilai (PPN), harga 
Pertamax yang sudah naik terlebih 
dahulu dan pola musiman ketika bulan 
Ramadan."Sekarang ditambah wacana 
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menjadi sangat kecil.  “Perlu dilakukan 
e�isiensi pada sisi belanja operasional 
agar kapasitas riil Provinsi Jawa Timur 
dapat ditingkatkan untuk mendukung 
implementasi program prioritas,” 
sambungnya.

Ari�in juga menegaskan bahwa 
pesan-pesan yang disampaikan atau 
rekomendasi dari Pansus harus 
tersampaikan ke gubernur dan 
menjadi bahan evaluasi yang sangat 
serius. Pasalnya, Gubernur Jatim, 
Kho�ifah Indar Parawansa, tidak hadir 
dalam rapat paripurna tersebut dan 
diwakili oleh Wakil Gubernur Jawa 
Timur, Emil Elestianto Dardak. 

Sementara  i tu ,  sebelumnya, 
Gubernur Jatim menilai bahwa kinerja 
mencapai 96.41 persen dari total 
2.619 indikator.  Angka tersebut 
menunjukkan bahwa kinerja Pemprov 
Jatim cukuo bagus. Namun, masih ada 
beberapa catatan diantaranya 

Dengan prosentasi tersebut maka 
sebanyak 2.523 indikator target 
berhasil dicapai bahkan dilampaui 
oleh Pemprov Jatim. Dan capaian 
tahun 2021 ini meningkat 4.42 persen 
dari tahun 2020 sebesar 91.99 persen.

“Berkat kerja keras kita bersama, 
Pemprov Jatim berhasil merealisasi-
kan pendapatan 2021 sebesar Rp. 34.2 
Trilliun atau mencapai 103.97 persen 
dari target semula Rp. 32.9 trilliun,” 
ungkapnya.

Kho�ifah menyatakan, capaian 
pendapatan APBD Jatim tahun 2021 
menduduki posisi tertinggi secara 
prosentatif tingkat nasional. Detailnya, 
realisasi Pendapatan Daerah Tahun 
2021 dari komponen PAD mampu 
terealisasi Rp 18,9 trilliun setara 110,58 
persen dari target Rp 17,1 trilliun. Di-
susul kemudian pendapatan transfer 
terealisasi Rp 15,1 trilliun atau 97,12 
persen dari target Rp 15,6 trilliun serta 
lain lain pendapatan daerah gang sah 
mencapai Rp 150,5 milliar atau 75,2 
persen dari target Rp 200,2 milliar.

“Capaian pendapatan APBD yang 
menempati peringkat pertama secara 
prosentatif tertinggi secara nasional 
yaitu 103,97 disusul peringkat kedua 
Provinsi Gorontalo 102,28 persen dan 
Jabar diperingkat ketiga 102,07 
persen,” paparnya. (lut/adv/Wid)

persen. Dia menandaskan meski 
secara statistic telah tecapai, namun 
kebijakan pemulihan ekonomi tahun 
2021 belum berjalan seiring dengan 
tema RKPD tahun 2021.

U n t u k  i t u ,  P a n s u s 
merekomendasikan agar program 
Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN) 
b e rd a m p a k  nya t a ,  m a ka  h a r u s 
dilakukan peningkatan target program 
yang signi�ikan dengan tambahan 
alokasi anggaran yang memadai pada 
perangkat daerah yang terkait dengan 
bidang merekonomian.

Kemudian, Pansus juga meminta 
s u p a y a  a d a  p e m b i n a a n  d a n 
penyehatan terhadap BUMD melalui 
instansi terkait, antara lain ; kebijakan 
merger bagi BUMD yang lemah. 
Kemudian, melakukan likuidasi bagi 
BUMD dan anak perusahaan yang 
menjadi beban APBD. Dan, yang 
t e r a k h i r  a d a l a h  m e m b a n g u n 
sinergitas antara kelembagaan.

S e m e n t a r a ,  t e r k a i t  d e n g a n 
penyusunan, penganggaran, dan 
penatahusahaan keuangan, Pansus 
memberikan catatan-catatan penting. 
Diantaranya adalah perubahan 
mendahului yang dilakukan di tahun 
2021 hingga enam kali dengan alasan 
kedaruratan dan refocusing, tidak 
didukung dengan kebijakan realokasi 
anggaran yang jelas dan transparan. 
Sehingga, belum memberikan dampak 
yang nyata bagi pemulihan ekonomi 
nasional (PEN) atau penyelesaian 
masalah pandeli Covid-19 dan justru 
m e m u n c u l k a n  d u g a a n 
ketidaktrasparanan anggaran.

Terkait, dana refocusing Rp 1,313 
triliun lebih untuk mendukung pe-
nanganan pandemi Covid-19, Pansus 
menilai dampaknya belum didukung 
oleh informasi dan pelaporan yang 
je las  dan transparan terhadap 
penggunaan, penerima manfaat dan 
dampak bagi masyarakat. “Hal inilah 
yang mejadi pembicaraan hangga di 
masyarakat,” katanya.

Secara umum, lanjut Samsul Ari�in, 
Pansus menilai bahwa porsi belanja 
lebih didominasi balanja operasional 
sekitar 60%, sedangkan alokasi 
belanja modal yang berdampak 
langsung terhadap masyarakat 

SURABAYA –  Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Jawa 
T i m u r  m e l a l u i  Pa n i t i a  K h u s u s 
(Pansus)  Pembahasan Laporan 
Keterangan Pertanggungjawaban 
(LKPJ) Gubernur Jawa Timur Akhir 
Tahun 2021 memberikan beberapa 
rekomendasi pada Gubernur Jawa 
T i m u r.  R e k o m e n d a s i  t e r s e b u t 
dibacakan dalam rapat paripurna yang 
digelar Senin (25/4/2022).

“ A d a  d u a  ( p e n e k a n a n 
rekomendasi), ada satu yang belum 
tercapai dan satunya masih stagnan. 
Dan ada beberapa catatan penting, 
salah satunya soal reformasi birokrasi 
dan penataan sistem di beberapa 
instansi pemerintah yang hari ini 
masih menyisakan persoalan,” kata 
juru bicara Pansus, Samsul Ari�in.

Lebih lanjut dia menegaskan 
bahwa dua hal  tersebut adalah 
pencapaian Indikator Kinerja Utama 
(IKU) tingkat pengangguran terbuka 
(TPT) yang tidak sesuai dengan apa 
yang disampaikan Gubernur Jawa 
Timur. Di mana, Gubernur mengatakan 
b a h w a  s e m u a  I K U  m e n i n g k a t 
dibandingkan tahun sebelumnya. 

Sementara, lanjut Samsul Ari�in, 
TPT pada tahun 2021 ditargetkan 
sebesar 5,58-3,99. Namun, Pemprov 
Jatim dinilai belum berhasil memenuhi 
target tersebut. “Pansus LKPJ menilai 
bahwa program prioritas berupa 
Millenium Job Center (MJC), SMA 
Double Track (Vokasi), pengembangan 

UKM dan koperasi belum berjalan 
secara optimal,” tandasnya.

U n t u k  i t u ,  P a n s u s 
merekomendasikan pada Pemprov 
Jatim untuk melakukan peningkatan 
kapasitas kinerja melalui pelatihan 
dan serti�ikasi Skill, agar memiliki daya 
saing dalam pasar tenaga kerja. 
Kemudian, pembinaan hubungan 
i n d u s t r i a l  u n t u k  m e m b a n g u n 
channeling antara SMK Double Track 
provinsi Jawa Timur agar lulusan 
dapat diserap di sektor industry.

Sedangkan IKU yang dini la i 
stagnan adalah indek gini. Dimana 
sebagai salah satu instrument untuk 
mengukur kesenjangan pendapatan 
masyarakat. Kinerja stagnan ini dilihat 
dari capaian yang tetap setiap tahun 
yaitu sebesar 0,364.

“ U n t u k  i t u  P a n s u s 
m e r e k o m e n d a s i k a n  d i l a k u k a n 
perbaikan target Indeks gini untuk 
tahun 2022 yang berada diatas 
capaian tahun 2020 dan 2021. 
Kemudian, pada perubahan RKPD 
t a h u n  2 0 2 2  h a r u s  s u d a h  a d a 
identi�ikasi program dan kegiatan 
strategis yang dapat mendorong 
peningkatan capaian Indek Gini,” 
tandasnya.

Terkait pertumbuhan ekonomi, 
Samsul Ari�in mengatakan bahwa 
sebelumnya, Gubernur Kho�ifah 
melaporkan pertumbuhan ekonomi 
pada 2021 ditargetkan 2,26 – 3,26, 
namun realisasinya di angka 3,57 
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